

seit 1954

KRÜCKL BaugesmbH & Co KG

Bauunternehmen

Naarnerstraße 34
4320 Perg

Telefon: 07262/52246-0
Telefax: 07262/52245-19
Internet: www.krueckl.at
E-Mail: office@krueckl.at



Geschäftsführer Karl Krückl



Baurat h.c.DI Dr. Ulf Krückl



GF Bmstr. Ing. Andreas Haderer

Das Bauunternehmen Krückl wurde 1954 von Baumeister Ing. Karl Krückl sen. in Perg gegründet. 1982 wurde das Einzelunternehmen in das Familienunternehmen KRÜCKL BaugesmbH & Co KG umgewandelt. Mittlerweile ist bereits die 3. Generation im Unternehmen tätig.

Durch ständige Erneuerungen, sowie Einsatz von modernsten Technologien ist KRÜCKL gesund gewachsen und wettbewerbsfähig! Heute zählt KRÜCKL in der Branche zu den führenden Betrieben in Oberösterreich. Seit der Gründung sind Engagement und Einsatz für qualitativ hochwertige Bauvorhaben die wichtigsten Erfolgs-faktoren. Know-how, Verlässlichkeit und Kreativität im Entwickeln optimaler Lösungen bilden bei KRÜCKL das Fundament für Projekte, die den Kunden besten Nutzen bieten.

Seit mehr als einem halben Jahrhundert steht KRÜCKL für außergewöhnliche Qualität in Handwerk und Dienstleistung als: Baumeister im Hochbau bei Einfamilien-, Mehrfamilien- und Reihenhäusern, bei Gewerbe- und Industriebauten, bei Kommunalbauten und öffentlichen Gebäuden sowie bei landwirtschaftlichen Objekten; Bau-

meister im Tiefbau bei Kanal- und Leitungsbau; Zimmermeister bei Dachstühlen, Holzriegelhäusern, Holzfassaden, Holztramdecken, Gaupen, Dachsanierungen und Innenausbauten; optimaler Partner bei Sanierungen, Fassaden, Vollwärmeschutz und Energiesparen.

KRÜCKL überzeugt durch sein breites Leistungsspektrum und realisiert Wohn-, Lebens- und Arbeitsräume speziell nach den Anforderungen der Kunden.

Das Bauunternehmen KRÜCKL – und damit jede einzelne Mitarbeiterin und jeder Mitarbeiter – wurde in den letzten 10 Jahren mit einer Reihe von Auszeichnungen wie z.B. dem Staatswapen der Republik Österreich, dem Gütesiegel für betriebliche Gesundheitsförderung, TOP-Ausbildungsbetrieb, Wohnnet-Guide uvm. geehrt.

„Bei KRÜCKL wird nicht nur gebaut. Vielmehr geht es darum, persönliche Lebensräume zu gestalten und diese mit modernen Technologien, computer-gestützten Verfahren und professionellem Handwerk zu realisieren“, so GF Karl Krückl.

